

議会活動の基本を学び、重責を実感

初当選議員研修会



議員控室で行われた研修会の様子

研修会の後、町の主要施設である、あすわ苑・郡広域連合・社会就労センター・ひかりの里・浄化センター・中央保育園を視察し、現在の問題点などを聞きました。

新議員一同は、改めて議員としての重職と重責を感じ、より一層の努力をすることを決意いたしました。

昨年11月18日、初当選議員を対象に研修会が行われました。

研修会では、町の第四次総合計画・予算概要について説明を受け、町の基本計画を知りました。議会は、定例会・臨時議会・委員会・全員協議会・スマートインターチェンジ建設促進特別委員会で開催されていることを学びました。その後、土地開発公社についての説明を受けました。



あすわ苑を視察しました（写真は入浴設備）

大震災の襲来に備えて

地区防災訓練

3月18日、結北部公園において、地区（芝原・西蚊塚・東蚊塚）防災訓練が実施され、われわれ議員もこの訓練に参加しました。

当日は、前日からの雨で足場も悪く、参加者の集まりも心配されましたが、東日本大震災の影響もあり、多くの方が参加されました。救助活動、地震体験学習をはじめ各班に分かれて実施されたそれぞれの活動は



火災に備えたバケツリレー

興味津々。東海・東南海地震が報道されている時期で皆さんは真剣に行動していました。

しかしながら、実際に災害に直面すると、道路は寸断され、ライフラインは破壊され、救助活動はままなりません。その中で、被災者はどこまで耐えられるのか？

私たちは様々なケースを想定し、繰り返し訓練をすることで、災害を最小限に食い止める努力を継続していかねばなりません。



倒壊した建物をジャッキアップする訓練